



Course d'Orientation Académique: quelques photos

publié le 12/04/2012

Descriptif :

Quelques photos des Championnats d'académie de Course d'Orientation, où les filles et les garçons du collège Jean Zay finissent à la 5ème place (sur 13 pour les filles, sur 16 pour les garçons). Bravo à eux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.